

BALONMANO

26-29 Bathco Torrelavega
Unión Financiera

Bathco Torrelavega: Manuel Rabadán, Antonio Torres (1), Miguel de Cos (8), Adrián López, Pedro Berrio (4), Mateo García (6), Diego Gándara (2) –siete inicial–, Abib Diop (1), Abraham González, Álvaro González, Miguel Ángel Quián, Juan Adrián Rasines (1), Alberto Sáiz (3) y Arkaitz Arpón.

Unión Financiera Base Oviedo: Juan Gamallo, Raúl Blanco (7), Emi Franceschetti (4), David Pulgar (1), Javi Sanz (2), Joaquín Pérez (2), Jayro Pérez (1) –siete inicial–, Javi Collas, Omar Alonso (1), Jaime González (1), Hélio Pina (6), Zakaria Rabhi (2), Gonzalo Pulgar y Tomás Pérez (2).

Árbitros: César Díaz García y Carlos Manuel Alonso González. Excluyeron por dos minutos al local Pedro Berrio y a los visitantes Emi Franceschetti, Zakaria Rabhi y Jayro Pérez. Amonestaron al visitante Zakaria Rabhi.

Resultado cada cinco minutos: 1-2, 3-4, 6-8, 7-9, 10-14, 12-16 (descanso), 13-17, 15-21, 16-22, 18-26, 21-27 y 26-29.

Pabellón Vicente Trueba: Unos 100 espectadores.

N. L.
Oviedo

El Unión Financiera Base Oviedo retomó la senda del triunfo ayer en la cancha del Bathco Torrelavega, en la que se impuso por 26-29 en un partido que tuvo controlado prácticamente en todo momento. El final de la primera parte y el inicio de la segunda fueron determinantes para el triunfo del equipo

El Unión Financiera retoma el triunfo

El conjunto azul logra una plácida victoria en la pista del Torrelavega con una defensa sólida y un ataque colectivo



Foto de familia del Unión Financiera Base Oviedo y el equipo inclusivo, Fundación Vinjoy.

UFBO

azul, basado de nuevo en su fortaleza defensiva y con un juego ofensivo colectivo.

La igualdad duró hasta mediada la primera parte, coincidiendo con la entrada en pista de Hélio Pina. Tres goles suyos, más los tantos de los extremos Jaime González y Omar Alonso, supuso la primera brecha importante del Unión Financiera (9-13), que se mantuvo al descanso (12-16).

El conjunto asturiano salió en la segunda parte decidido a meter una marcha más y dejar el asunto resuelto. Fruto de ello fue un parcial de 2-8 que colocaba el 16-24 en el marcador cuando habían transcurrido trece minutos desde la reanudación. La ventaja llegó a ser de nuevo, aunque el equipo local pudo reducirla en los últimos minutos. Le ayudó cierta relajación de la plantilla azul, que ya se veía con los dos puntos en el bolsillo.

Raúl Blanco, con siete tantos, fue el máximo goleador del Unión Financiera Base Oviedo, seguido de Hélio Pina, que acabó con seis.

El equipo ovetense retorna a Vallobín el próximo sábado, en el partido de la 23ª que le enfrentará al Lafuente Pereda cántabro a partir de las 18.30 horas.

El encuentro tuvo otra faceta, el partido entre los equipos inclusivos del Unión Financiera Base Oviedo Fundación Vinjoy y el Balonmano Torrelavega. ■

El Royal Premium cae en un polémico final en Santander

N. L.
Gijón

Dura derrota la sufrida ayer por el Royal Premium Gijón en la pista del Lafuente Pereda Ciudad de Santander (30-29). Los gijoneses se plantaron bien en terreno cántabro y llevaron la iniciativa durante prácticamente toda la primera parte, aunque al final los cántabros se colocaron en

ventaja al descanso (13-12). La segunda parte siguió una tónica similar, con el Royal Premium por delante, de forma mínima, hasta que restaban diez minutos para la conclusión. La cosa se apretó entonces.

Al final pesó el acierto de los locales y también las decisiones arbitrales, que en los dos últimos minutos descalificaron a Javier Álvarez Palacio y excluyeron además a Hugo Suárez. Lucas Osorio marcó el gol del triunfo local en el último minuto. ■

El Grupo, sin opciones en la pista del Zamora

N. L.
Gijón

El Grupo Covadonga se vació en la cancha del Balonmano Caja Rural Zamora, pero no pudo llevarse nada positivo del enfrentamiento con uno de los conjuntos más fuertes de la categoría, llamado a disputar la fase de ascenso a División de Honor Plata.

El conjunto zamorano salió dispuesto a

resolver el partido por la vía rápida y, tras unos compases iniciales de igualdad, se fue en el marcador progresivamente. La máxima ventaja local se produjo al descanso, siete goles (20-13).

La segunda parte tuvo poca historia, pero los grupistas intentaron con todas sus fuerzas no dejarse ir. Pese a todo, la superioridad del Zamora se dejó notar y la diferencia se fue hasta los diez goles, reducida a cinco en el tramo final. ■

BALONCESTO

Obradoiro y Brion, ganadores del torneo infantil de Caja Rural en Pumarín

El Obradoiro, en categoría masculina, y el Brion, en la femenina, se proclamaron campeones del II Torneo Caja Rural que se celebró en los pasados días en los polideportivos de Tudela Agüeria y Pumarín. El Alimerka Oviedo Baloncesto fue finalista por partida doble. El conjunto masculino cayó ante el Sicilia in Bocca Obradoiro por un apretado 67-72, mientras que el femenino lo hizo frente al Deleite Baloncesto Treboada Brion por un marcador más amplio, 41-55. A la entrega de trofeos acudieron los jugadores de la primera plantilla ocebeista Marc Martí, Lucas Langarita, Dan Duscak y Robert Cosials, que habían perdido el día anterior en su visita al Súper Agropal Palencia. Fue el colofón a dos grandes jornadas de baloncesto en Oviedo.



El equipo infantil femenino del Alimerka Oviedo Baloncesto, con Cosials, de la primera plantilla.

OCB